
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SONT PRÉSENTS : 

 
 Mesdames :        

 Kim Proulx                    parent immeuble La Pêche 

 Stéphanie Dion             parent immeuble La Pêche 

 Chantal Matthews         parent immeuble Ste-Cécile 

 Amélie Bazin          parent immeuble Ste-Cécile   

 Annick Beausoleil         représentante du service de garde 

         Josée Lafrance          enseignante immeuble Ste-Cécile; représentante du préscolaire 

        Roxanne Isabelle          enseignante immeuble La Pêche; représentante 2e cycle 

        Stéphanie Robert          enseignante immeuble La Pêche; représentante 3e cycle 

        Sylvie Legault          agent de bureau; représentante du personnel de soutien       

        Lisa Swain                    public 

  

     Monsieur :   

 Benoît Philippe           parent immeuble Ste-Cécile   

 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS : 
 

       Jocelyn Bourdon           directeur 

        

        

SONT ABSENTES : 

 Nancy Gagné          parent immeuble La Pêche; représentante au comité de parent 

 Nathalie Sarazin          enseignante-ressource; représentante des spécialistes 
 
 
 
     

 

 École au 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ-20-21-#45 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
CÉ-20-21-#46 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. PRÉLIMINAIRES 

1.1 Ouverture et vérification du quorum 

 Le quorum est constaté, la séance débute à 18h39.              
 Monsieur Benoît Philippe, président, débute la réunion. 
 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 

  IL EST PROPOSÉ PAR madame Chantal Matthews que l'ordre du jour soit accepté tel  
  quel. 

Adoptée à l’unanimité 
CÉ-20-21-#45 

 
 
 
 

1.3 Question du public 

Aucun public 
 
 

 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 25 mai 2021 

 
              IL EST PROPOSÉ par madame Kim Proulx d’adopter le procès-verbal de la réunion 
 du 25 mai 2021. 
 

Adoptée à l’unanimité 
CÉ-20-21-#46 

 
 

 
 
 

1.5 Suivi du procès-verbal de la réunion du 25 mai 2021 

Aucun suivi 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 

CÉ-20-21-#47 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

CÉ-20-21-#48 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CÉ-20-21-#49 
 
 

1.6 Élection du membre de la communauté 

 Aucune candidature.  

 

 

2. DÉCISIONS 

2.1 Préparation et adoption du rapport financier de fin d’année du conseil 
d’établissement 
 
Sommes utilisées dans son entier pour la secrétaire (750$). 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Amélie Bazin d’approuver le rapport financier du conseil 

d’établissement.  
 

Adoptée à l’unanimité 
CÉ-20-21-#47 

 
  
 

2.2 Préparation et adoption du rapport annuel du conseil d’Établissement 

Lecture du rapport qui sera déposé sur la page Internet de l’école. 

 IL EST PROPOSÉ par madame Kim Proulx d’adopter le rapport annuel du conseil 
 d’Établissement 

Adoptée à l’unanimité 
CÉ-20-21-#48 

 

2.3 Code vestimentaire 
 
Règle à changer : jupes et culottes courtes à 8cm du genou (très difficile à 
trouver) pour des jupes et culottes courtes à mi-cuisse. 
Qu’en est-il des pantalons avec des trous? Cela doit être acceptable et 
respectable. Ce sera discuté au conseil des enseignants pour approbation. 

 IL EST PROPOSÉ par madame Amélie Bazin d’accepter la modification proposée sous 

 réserve de l’approbation des enseignantes le 16 juin. 

Adoptée à l’unanimité 
CÉ-20-21-#49 

 



 
 
 
 
 

 
 

 
CÉ-20-21-#50 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2.4 Date de l’AGA 2021-2022 
 
On mentionne le 16 septembre à 19h30, veille de la journée pédagogique.  
 
IL EST PROPOSÉ par madame Amélie Bazin d’accepter la date suggérée. 

Adoptée à l’unanimité 
CÉ-20-21-#50 

 
 

 

3. INFORMATIONS 
 
 

3.1 Courrier reçu 
 
Aucun courrier 

 

3.2 Ressources humaines 2021-2022 
 
Enseignantes qui quittent : 
- Julie Paquette 
- Claudia Martel 
- Gaëtan Levac 
- Véronique Roberts (elle sera au secondaire). 

TES : on alloue 80 heures.  Pas de mouvement pour les élèves au régulier. 
L’affectation se fera jeudi le 17 jeudi. La direction n’a aucun contrôle sur ce 
processus. 

Orthopédagogues : 1 personne allouée mais on va essayer d’en avoir d’autres 
pour combler les besoins.  

Nouvelles enseignantes : 
- Geneviève Mallette 
- Gabrielle Charbonneau (2e année) 

 Nouvelle adjointe à l’école :  madame Kim Côté 

 Les spécialistes seront sûrement embauchés d’ici la fin août.  

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
4. VARIA 

 Aucun varia 
 
 

 

5. MESSAGES 
 
 

5.1 Mot de la représentante au comité de parents 

Absente 

 

 

5.2 Mot du président 

Il remercie tout le monde pour une autre année (qui a été quelque peu 
difficile) pour le travail acharné de tous. Les élèves se sont bien adaptés mais 
c’est grâce au personnel de l’école et aux parents.   
Il souhaite une meilleure année pour 2021-2022. 
Une nouvelle bibliothèque (2023) serait attachée à l’école. Un sous-comité 
sera formé à l’automne.  
Merci de l’implication fournie par tous.  

 

 

 

5.3 Mot de la direction 

Monsieur Jocelyn mentionne qu’il y aura un groupe qui sera stationné à des 
Lacs.  Heureusement, il y a suffisamment de place pour garder tous les élèves. 
Suite à l’appel d’offres, les soumissions sont arrivées 5 millions au-dessus de 
l’argent.  Les travaux seront donc retardés.  Il n’y aura pas de cour d’école 
avec ce retard. On pense à des solutions pour des espaces pour les élèves.   
À Ste-Cécile, il y aura des travaux cet été (planchers et toilettes).  
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
5.4 Mot du personnel 

Roxanne mentionne que les élèves de 4e année sont sortis au Lac Philippe 
aujourd’hui et tout s’est bien passé. 
Stéphanie décrit brièvement les activités des élèves de 6e année qui seront 
empreints de plaisir. Elle félicite aussi l’élève méritante ADEOQ, Caroline 
Bazin-Tassé. 
 
 
 

5.5 Mot de la responsable du service de garde 

Annick nous souhaite un bel été bien mérité.  

 

5.6 Mot des parents 

Madame Chantal Matthews a bien aimé participer au conseil d’établissement.  
Il y a de belles activités bien organisées et bien encadrées. Un gros merci au 
service de garde aussi avec leur planification intéressante et plaisante.  

 
 

5.7 Mot de la représentante de l’OPP 

Kim Proulx mentionne que l’école a décidé d’offrir un BBQ pour les élèves et 
que la municipalité va payer la facture totale avec des commandites 
- Josée Babin offre 1000 pains et saucisses 
- Croustilles et friandises seront distribuées aux élèves 
- Rcube va fournir 3 bonbonnes de propane 

 
 Elle remercie tout le monde pour leur passion pour les enfants, leur
 patience et leur bon vouloir. 
 
 
 

5.8 Mot des membres de la communauté 

Aucun membre 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CÉ-20-21-#51 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

5.9 Mot de la représentante du comité EHDAA 
 
Absente 

Monsieur Bourdon a participé à la rencontre et il y a eu une bonne discussion des 

territoires. Pas vraiment d’impact. 

 

 

 

6. PROCHAINE RENCONTRE 

 La prochaine rencontre aura lieu le 16 septembre 2021 à 19h30. 

 

 

7. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

 L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. 

 IL EST PROPOSÉ par Madame Amélie Bazin que l’assemblée générale se termine. Il est 

 19h51. 

Adoptée à l’unanimité 
AG-20-21-#51 

 

 

 

 

 

 

 

____________________________           _________________________ 

                    Président                                            Directeur 

 

 

_________________________________  

        Secrétaire de la réunion 

 


